

IN KÜRZE

Unionsverlag und Dörlemann ausgezeichnet

(sda) · Der Kulturfonds der Urheberrechtsgesellschaft Pro Litteris zeichnet zwei Zürcher Verlage aus. Der Unionsverlag erhält den mit 40 000 Franken dotierten Hauptpreis, Dörlemann den Förderpreis in Höhe von 10 000 Franken. Verlagsförderung sei heute wichtiger sei denn je, teilte Pro Litteris mit. Der 1975 gegründete Unionsverlag war einer der ersten im deutschsprachigen Raum, die sich für Literatur aus anderen Kulturen und Sprachregionen starkgemacht haben.

Preise der Hibou-Stiftung

(pd) · Die Thalwiler Hibou-Stiftung unterstützt in diesem Jahr vier Preisträger. Gefördert wird das Theaterprojekt «Stückbox», das gemeinsam mit Autoren und Theaterschaffenden zunächst vier Produktionen plant. Einen Beitrag erhält das Eunoia-Quintett für das Musiktheater «Wasser . . . condensing», das im Januar 2016 im Gare du Nord in Basel uraufgeführt wird. Der Komponist Fabian Müller wird bei einem Kompositionsprojekt für das Laienorchester «La Folia» unterstützt. Die Künstlerin Yoko Schmidt pflegt die traditionelle japanische Tusmalerei Sumi-e und erhält einen Beitrag für die Erarbeitung eines Katalogs.